



Los Deshechos de la Semana/ Daniel Sangeado (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (JAIME GUERRERO).- “Esta semana los legisladores de Morena se enamoraron del dinero..., pero de los ahorradores. El que sí le entiende a eso de los dineros, es el diputado **Haces** que se hace el que la Virgen le habla cuando le cuestionan ‘quién pompó un rancho de esos que no más salen en las revistas

Y, para terminar, el senador Adán, que muy a las calladas tuvo motivos suficientes para ignorar no solo el debate, sino hasta las goteras del Senado. Diciembre me gustó para invitarlos ¿cuándo estamos, a qué estamos? Lo voy a invitar, somos amigos, pero sí nos reunimos seguido, expresó el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19656?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19656&authkey=!ACn7wqEnr9Hbibw&ithint=video&e=m40zPz>